



COMMUNIQUÉ

LA ROUTE 344 BLOQUÉE PAR DES MANIFESTANTS MOHAWA À KANESATAKE

LA NAVETTE L'EXPRESS D'OKA VOIT SON HORAIRE PERTURBÉ

Saint-Placide, le 24 février 2020 - Les autorités de la Municipalité de Saint-Placide tiennent à aviser la population qu'un blocus a été érigé sur la route 344 à Oka. En conséquence, le passage est temporairement impossible sur tout le territoire de la réserve de Kanesatake.

Nous recommandons aux automobilistes de prévoir un trajet alternatif pour le retour à la maison en fin de journée. La navette L'Express d'Oka assurera, quant à elle, le dernier trajet de retour prévu jusqu'à Saint-Placide en effectuant un détour. Les autres trajets s'arrêteront tous à Oka. Si le blocus persiste, aucun trajet ne sera offert demain, 25 février 2020 sur le territoire de la Municipalité de Saint-Placide.

M. le Maire Richard Labonté tient à rassurer la population : « La Municipalité de Saint-Placide est en étroite communication avec les autorités et suit la situation d'heure en heure. » La population sera avisée de toute évolution de la situation par le biais de son site internet www.saintplacide.ca et de sa page facebook officielle « Municipalité de Saint-Placide.

-30-

Source : Johanne Béliveau
Coordonnatrice des communications, 450-258-2305
www.saintplacide.ca